

Über mich

Kathrin Drefahl, geb. 31.10.1978 in Lübeck



Ich bin geboren in Lübeck und aufgewachsen in der Stecknitzregion, in Niendorf b. Berkenthin.

Bis Anfang 20 habe ich hier gewohnt und bin ins Arbeitsleben eingetaucht. Durch meine Freude am Zeichnen, habe ich meine zeichnerischen Fähigkeiten durch meine Ausbildung zur Bauzeichnerin am Brett vertiefen können. Später bin ich dann aufbauend auf meine technischen Vorkenntnisse in den kaufmännischen Beruf gewechselt.

Dann hat es mich in die Stadt Hamburg gezogen, um mich zu finden und zu entfalten. Bis heute bin ich sehr naturverbunden und bin immer wieder gerne in meiner Heimat bei Freunden und der Familie.

Durch meine bewegte Kindheit und Jugend hatte ich immer den großen Drang an mir zu arbeiten, um mich und meine Gefühle zu verstehen.

Geholfen hat mir dabei das Malen und das Zeichnen. Meine Ideen entstehen immer aus Gefühlen zu anderen Menschen.

Meine erste Serie zeigt auf eine spielerische Art die Angst aber auch den Mut sich zu zeigen. Aus sich herauszukommen, auszubrechen, um ein selbstbestimmtes Leben zu leben.

Vielleicht mache ich anderen damit Mut sich zu erinnern sich so zu zeigen, wie man wirklich ist, in den traurigen wie natürlich auch in den glücklichen Momenten.